並木ドリーム 2017. 6. 6 茨城県立並木中等教育学校 校長通信

「第32回かえで祭」一般公開

6月3日(土)は、本校の文化祭である「<mark>かえで祭</mark>」の一般公開でした。開始時刻の 午前9時前には、約300名のお客様がエントランスに並んでくださいました。 昨年は、開祭式で「ルパン3世」を熱唱しました。今年は、教員バンド「Funky Monkey Teachers」に入れてもらい、アンコールで「マジンガーZ」を熱唱 しました。その後の「恋ダンス」は、ダンサーの新庄先生に助けてもらいました(^_^;)!。 観客の皆さんのノリがたいへん良く、生バンドでの「歌」に感動しました。

観客の皆さんのブリかにいへん良く、生ハブトでの「歌」に感動しました。 開祭式の校長挨拶で、「伝える力」の話をしました。2日間の生徒の皆さんを見ていて 「大きな声ではっきり伝える」ことができていたと思います。また一つ前進しましたね。 「かえで祭」は、石原実行委員長はじめ、約200名の実行委員の皆さんの献身的な準備・努力に支えられていました。実行委員の皆さん、たいへんお疲れ様でした。 一般公開(6月3日)の、来場者数(受付者数)は、3280名でした(昨年は3014名)。 ご来場いただきました、保護者の皆様、近隣の皆様、児童生徒の皆様、本当にありがと うございました。並木中等教育学校は、これからも、「**皆様に愛される学校**」をめざして努力してまいりますので、今後とも、ご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。



▶「マジンガーZ」の写真は、池袋西武で開催されていた「永井豪展」で撮影したものです。